

L'essentiel de l'info

Première rencontre avec Bernard CASENEUVE Un pacte de responsabilité et de solidarité sera t-il décliné au ministère de l'intérieur ?

Lors de cette première audience le SCSI a exposé l'ensemble de son

projet pour les cadres de la police nationale. Le SCSI a fait des propositions en matière statutaire, indemnitaire, indiciaire ainsi que sur la poursuite de la déflation, l'exhaussement du corps des officiers et la mise en place de la parité avec les gendarmes....

Le SCSI a également réitéré les thématiques qu'il développe en matière de sécurité.

Le ministre a clairement déclaré qu'il n'engagerait aucune réforme avant les élections professionnelles. Néanmoins, le SCSI lui a indiqué que de nombreux dossiers étaient en suspens et que nous attendons des réponses rapides sur plusieurs sujets sensibles, notamment : les conditions de départ à la retraite, le taux de recrutement interne pour l'accès au grade de commissaire, la réforme PJ/Corse/Antilles/Guyane, le SCRT...

SCANDALE!

STOP A L'OPA DES GENDARMES SUR LES POSTES A RESPONSABILITÉS!

Alors que le poste du SIG de Montbéliard était nomenclaturé 3 et qu'il était impossible au capitaine occupant le poste de devenir commandant, le SCSI apprend aujourd'hui qu'un lieutenant colonel est, tout comme à Bourges, susceptible de venir occuper ce poste!

Le DGGN a-t-il une baguette magique que le DGPN n'a pas ?

Le SCSI, qui **seul a voté contre la réforme du SCRT,** demande en conséquence

que les postes nomenclaturés 3 soient exhaussés au niveau 5 CDTEF!

De nombreux officiers subissent un préjudice notoire par la perte, sans réciprocité, de postes à responsabilités. Comment admettre la présence de gendarmes dans le service du SCRT alors que par une note de service la gendarmerie officialise la création d'un service concurrent : le SDAO!

MONSIEUR LE DGPN, ARRÊTEZ DE JOUER LA MONTRE!

Prochaine réunion « articulation corps et carrières » le 13 mai ... Après des mois de discussions le SCSI exige maintenant du concret! Le Ministre avait en effet arbitré favorablement en faveur de l'augmentation du pourcentage du recrutement interne au grade de commissaire de police.

LRPPN: Le SCSI avait prévenu!

(Cf, Police nouvelle 313)

Les dysfonctionnements sont multiples, des officiers sont quotidiennement dédiés au contrôle qualité, des actifs remplacent finalement des dministratifs au préjudice de l'opérationnel.

Le SCSI demande au DGPN la mise en place urgente d'un audit pour évaluer le développement du LRPPN et apporter des solutions concrètes aux policiers.

Dans la série nos idées font des émules :

- Le médiateur propose que la DRCPN se transforme en véritable direction des ressources humaines.
- Le médiateur propose plus de transparence dans la gestion des personnels et de carrières.
- Le SCPN s'inquiète tout à coup des risques sur le SCRT après avoir voté pour !
- D'autres syndicats nous rejoignent sur la nécessaire fusion police gendarmerie.
- Le conseil d'administration de l'ENSP a souligné que le site de Cannes-Écluse n'était pas digne d'un site de formation.